
El ICHH reconoce el esfuerzo de tres colegios tinerfeños implicados en la promoción de la donación de sangre

Los colegios CEIP Las Mercedes, CEIP Camino de La Villa y el Colegio Alemán Tabaiba Alta reciben diplomas en reconocimiento al trabajo realizado por alumnos y profesores durante la celebración de sus campañas de extracción

La presidenta del Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia, organismo adscrito a la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias, Teresa Gutiérrez Izquierdo, entregó el pasado 11 de febrero los diplomas en reconocimiento a la labor de promoción de la donación de sangre, tanto al alumnado como a los directores de tres centros de estudios: CEIP Las Mercedes, CEIP Camino de la Villa de San Cristóbal de La Laguna y el Colegio Alemán de Tabaiba Alta.

La peculiaridad de estas campañas radica en que la iniciativa, ejecución y puesta en marcha corre a cargo de los respectivos centros. En este sentido, a través de la metodología de Aprendizaje-Servicio y de forma interdisciplinar, los alumnos han realizado actividades de concienciación y promoción, previa charla por parte del ICHH, a partir de la cual los estudiantes han podido resolver las dudas, trazar el eslogan, elaborar cartel, photocall y carta informativa a familiares.

El día de la campaña el alumnado, convertido en “personal promotor” de la jornada, se encargó de recibir a los donantes y realizar actividades lúdicas a aquellos que esperaban su turno, mientras otro grupo entregaba el refrigerio para el momento después de la donación.

El CEIP Las Mercedes es el centro con más experiencia, ya que cuenta con 5 intervenciones. La campaña se celebró el pasado 13 de diciembre y se atendió a 46 donantes; en el caso del CEIP Camino de la Villa, la jornada de donación se llevó a cabo el 11 de diciembre y acudieron 19 donantes y por último, el Colegio Alemán llevó a cabo su campaña el 3 de diciembre y contó con la solidaridad de 18 donantes.

La presidenta del ICHH destacó la relevancia de este tipo de iniciativas, que involucran y conciencian al segmento infanto-juvenil sobre la importancia que la donación de sangre y la importancia que tienen para la sociedad. En ese sentido, señaló que “este sencillo y anónimo gesto tiene un valor incalculable, especialmente si la colaboración no es ocasional sino periódica, convirtiéndose así en un hábito socialmente saludable”.

Dónde donar en Tenerife

En cuanto a los puntos fijos, en Santa Cruz de Tenerife se puede donar en la sede del ICHH de la calle Méndez Núñez, número 14, de lunes a viernes de 8:15 a 21:30 horas. También se realizarán extracciones en el centro de salud de San Isidro, en Granadilla de Abona, de lunes a jueves de 13:00 a 19:30 y el viernes de 8:00 a 14:30 horas.

Y en cuanto a los puntos fijos de la Red Transfusional Canaria, en el Hospital Universitario de Canarias se puede donar de domingo a viernes y festivos de 8:30 a 21:30 y el sábado de 8:30 a 14:30 y de 15:30 a 20:00 y en el Hospital Universitario Nuestra Señora de Candelaria de lunes a viernes 8:00 a 20:00 y el sábado de 9:00 a 13:00 horas.